

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian tentang Peran Wanita Karir dalam Pendidikan Akhlak Anak Usia 2-4 Tahun (Studi Kasus di Tempat Penitipan Anak Aviciena Dusun Maguwo Banguntapan Banguntapan Bantul) berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan profil wanita karir yang menitipkan anak usia 2-4 tahun di Tempat Penitipan Anak aviciena dapat diketahui kesempatan wanita untuk bekerja sangat luas, namun ada beberapa hal yang perlu diperhatikan yaitu, hendaknya tepat dalam memilih pekerjaan, mempunyai kesadaran tentang pentingnya pendidikan untuk anak termasuk akhlak, dan kemampuan untuk mengatur waktu agar bisa lebih bermakna.
2. Peran wanita karir dalam upaya memberikan pendidikan akhlak anak usia 2-4 tahun di Tempat Penitipan Anak Aviciena diantaranya ibu sebagai penyedia utama kebutuhan anak, ibu sebagai pemberi perhatian, ibu sebagai pemberi teladan, ibu sebagai pemberi dukungan dan ibu sebagai pemberi nasihat. Keseluruhan peran tersebut telah dilaksanakan dengan baik.

## **B. Saran**

1. Diharapkan untuk ibu yang bekerja (wanita karir) agar bisa membagi waktu dengan baik supaya dalam menjalankan peran dalam karir dan peran sebagai ibu keduanya dapat maksimal.
2. Mengingat bahwa pendidikan akhlak merupakan pendidikan yang penting untuk anak usia dini, maka diharapkan ibu dapat berperan dengan baik supaya berhasil dalam memberikan pendidikan akhlak yang baik kepada anak.
3. Bagi Kepala Lembaga dan segenap civitas akademika TPA Aviciena diharapkan untuk selalu memberikan pelayanan terbaik dalam membantu pendidikan dan pengasuhan anak juga dapat menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan menyenangkan di lingkungan TPA Aviciena, karena lingkungan merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi perilaku akhlak anak.

## **C. Kata Penutup**

Allhamdulillahil'alamin penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat hidayah serta bimbingan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Penulis tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa uraian-uraian dalam skripsi ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu saran maupun kritik yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini.

Penulis berharap semoga berguna bagi diri pribadi penulis khususnya dan kepada para pembaca pada umumnya. Dan akhirnya semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Amiin